



RESEAU DE PROGRAMMATEURS EN PAYS ROYANNAIS

UN PROJET DE TERRITOIRE

« Les Révels » est une association de loi 1901 regroupant plusieurs villes de l'Agglomération Royan Atlantique.

Sa mission : favoriser la circulation des publics et du spectacle vivant au travers la mise en œuvre de programmations mutualisées à l'échelle du territoire.

Les actions menées par l'association sont reconnues par les professionnels du spectacle au niveau national et par les institutions publiques.

DÉCOUVERTES POUR LE PUBLIC

Depuis 2004 « Les Révels » portent le projet des Révélation Musicales. Son objectif est de faire découvrir au public des auteurs-compositeurs-interprètes de la nouvelle scène française.

Chaque année une vingtaine de dates de musiques actuelles sont données en libre accès sur les places publiques en période estivale.

En 2018, les programmeurs des « Révels » lancent le projet des Révélation Théâtrales en partenariat avec le CREA de Saint-Georges-de-Didonne.

ÉTAULES | LA PALMYRE | LA TREMBLADE |
MESCHERS-SUR-GIRONDE | ROYAN |
SAUJON | SAINT-GEORGES-DE-DIDONNE |
SAINT-PALAIS-SUR-MER | VAUX-SUR-MER |





RETROUVEZ LA PROGRAMMATION CULTURELLE DE NOS VILLES SUR :



meschers.com



mairie-lesmatheslapalmyre.com



la-tremblade.fr



mairie-etaules.fr

VILLE DE ROYAN



ville-royan.fr

Saint
Georges
de Didonne

saintgeorgesdedidonne.fr



stpalaissurmer.fr



saujon.fr



vaux-sur-mer.fr

Avec le soutien de :

AGGLOMÉRATION
ROYAN
ATLANTIQUE

la
Charente
Maritime

DESTINATION
ROYAN-
ATLANTIQUE



Les Révels

20 concerts

10 000 spectateurs